

Pressemitteilung

Klarstellung Geldautomat in der Gemeinde Hasselroth

Kreissparkasse Gelnhausen nimmt zu den Spekulationen und Diskussionen der vergangenen Tage Stellung

Geldautomaten in Gründau-Rothenbergen wieder in Betrieb,
Freigericht-Somborn folgt am Montag, 15.04.2024

Gelnhausen, 10.04.2024

In den vergangenen Tagen wurde in den Medien viel über einen Geldautomaten-Standort der Kreissparkasse Gelnhausen in der Gemeinde Hasselroth berichtet und diskutiert. Die Kreissparkasse Gelnhausen zeigt sich angesichts der zum Teil nicht sachgerechten Darstellungen rund um die Bargeldversorgung in Hasselroth irritiert.

Zu keinem Zeitpunkt hat die Kreissparkasse Gelnhausen geäußert, keinen Geldautomaten oder ähnliches in Hasselroth mehr betreiben zu wollen und sich komplett aus Hasselroth zurückzuziehen. In ihrer Pressemeldung vom 28.03.2024 hat die Sparkasse vielmehr verlauten lassen, auf Grundlage der vorgenommenen Risikoanalyse den nach einer Sprengung zerstörten Cash Cube in einem dicht besiedelten Wohngebiet nicht mehr in Betrieb zu nehmen. „Nach wie vor halten wir den Schutz der Bevölkerung für das höchste Gut, deshalb müssen wir den Aspekt der Sicherheit und unseren öffentlichen Auftrag gleichermaßen im Blick behalten“, erklärt Vorstand Ole Schön. Wer möchte schon ein potentiellcs Sprengungsziel direkt vor der eigenen Haustür haben.

Die Stärke der Sprengsätze nimmt zu. Bei den Detonationen entstehen enorme Schäden an betroffenen und angrenzenden Gebäuden. Die Täter setzen Leib und Leben unbeteiligter Dritter ohne mit der Wimper zu zucken aufs Spiel. Deshalb hat die Kreissparkasse Gelnhausen in enger Abstimmung mit dem LKA ihre Geldautomatenstandorte einer Risikoanalyse unterzogen und auf der Grundlage entschieden, den bisherigen Cash Cube-Standort in Hasselroth nicht mehr in Betrieb zu nehmen.

Bereits seit der Sprengung des Cash Cubes im November 2023 steht die Sparkasse mit Bürgermeister Matthias Pfeifer im konstruktiven Austausch, um eine adäquate Lösung und einen passenden Standort zu finden. Aufgrund der erhöhten Gefährdungslage wird es für Geldinstitute immer schwieriger, Standorte für SB-Filialen, Cash Cubes oder Geldautomaten zu finden. Viele Vermieter schrecken davor zurück. „Es ist der öffentliche Auftrag der Sparkassen, Menschen in der

Region sicher und zuverlässig mit Bargeld zu versorgen. Diesem Auftrag wird die Kreissparkasse Gelnhausen auch künftig nachkommen“, so Ole Schön. Gleichzeitig stellt er klar, dass entgegen anderer Verlautbarungen die Sparkasse nie eine Filiale in Gondsroth betrieben habe.

Wie bereits von Bürgermeister Matthias Pfeifer in der Presse angesprochen, werde man sich verschiedene potentielle Standorte gemeinsam anschauen und nach einer guten Lösung für Hasselroth suchen. Gerne hätten sich die Gemeindevertreter und der Gemeindevorstand mit ihren Fragen und Nöten direkt an die Kreissparkasse Gelnhausen wenden können.

„Die Nähe zu unseren Kundinnen und Kunden ist uns besonders wichtig - gerade zum 50jährigen Bestehen der Gemeinde Hasselroth“, schließt Ole Schön.

Ergänzend teilt Ole Schön mit, dass die Geldautomaten im Beratungs-Center Gründau-Rothenbergen wieder in Betrieb genommen worden sind und Freigericht-Somborn am kommenden Montag (15.04.2024) folgt.

Für weitere Informationen und Fragen:

Britta Pipa-Rößler
Kreissparkasse Gelnhausen
Leiterin Vorstandsstab
Barbarossastraße 2
63571 Gelnhausen
Telefon 06051 825-1010
britta.pipa-roessler@ksk-gelnhausen.de